

Marian Pototschnik

*14.07.1940 †18.07.2013



*„Je lebendiger und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne wie ein kostbares Geschenk in sich.“
(Dietrich Bonhoeffer)*

Liebe Mannschaftskollegen des TG Schwenningen,

am 18. Juli 2013 verstarb Marian Pototschnik, unser lieber Vater, Großvater und Lebenspartner nach langer schwerer Krankheit im Alter von nur 73 Jahren.

Nach 2 erlittenen Herzstillständen in 2008 und 2012 hat er tapfer seine schwere Krankheit durchlitten. Mal ging es ihm den schweren Spätfolgen seiner Krankheit geschuldet gut, in den letzten Monaten aber, war er wirklich in sehr schlechter Verfassung. Bis zum heutigen Tage haben wir ihm alle gewünscht, dass er erlöst wird und den harten Kampf gegen seine Krankheit aufgeben darf. Nun ist er von uns gegangen.

Trotz seines schlechten Zustandes und seiner auf ein Minimum beschränkten Lebensqualität in der letzten Zeit, wurde er aus unserer Mitte gerissen und hinterlässt eine große Lücke. Wir sind alle sehr traurig, denn wir verlieren einen warmherzigen, bemerkenswerten und lieben Menschen, der sich durch seine Tapferkeit und seinen starken Lebenswillen ausgezeichnet hat.

Gleichzeitig möchten wir uns heute bei allen für Ihre Unterstützung in den vergangenen 17 Monaten bedanken.

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 30.07.2013 um 14.30 Uhr in der Friedhofskappelle am Waldfriedhof in Schwenningen statt. Die Beisetzung erfolgt im Anschluss. Von Beileidsbekundungen am Grabe bitten wir höflich Abstand zu nehmen.

Mit einem stillen Gruß verbleiben

Mladen Pototschnik und Familie